

RDA-Mitgliederversammlung RDA tagt 2019 in Augsburg

Der Tag der Bustouristik, der am 18. November 2019 in Augsburg stattfindet, wird in diesem Jahr erstmals gemeinsam und am selben Tag mit der RDA-Mitgliederversammlung veranstaltet. Das haben RDA-Präsident Benedikt Esser, Dieter Gauf, Spiritus Rector des Tag der Bustouristik, Götz Beck, Tourismusdirektor von Regio Augsburg Tourismus, sowie Astrid Lieselotte Kellner, stellvertretende Tourismusdirektorin, heute auf der ITB in Berlin am Stand der südbayerischen Stadt bekannt gegeben.

Der Verband hat gemeinsam mit Regio Augsburg Tourismus ein interessantes Rahmenprogramm zusammengestellt. Bereits am Sonntag, 17. November 2019, gibt es nachmittags optional die Möglichkeit, die Stadt Augsburg mit all ihren Facetten kennenzulernen. Am Abend ist ein Gettogether in der Augsburger Puppenkiste mit Führung und Vorstellungsbuchung geplant. „Das war ein besonderer Wunsch von Herrn Esser und Herrn Gauf“, berichtete Astrid Lieselotte Kellner. Der Montag, 18. November

2019, steht ganz im Zeichen des Tags der Bustouristik und der RDA-Mitgliederversammlung. Beide Veranstaltungen finden im Textil- und Industriemuseum Augsburg statt. „Wir gehen davon aus, dass Augsburg aufgrund seines

ERDING BEI MÜNCHEN
02.09.2019
STADTHALLE ERDING

BTB
BUS TRAVEL BUSINESS
WORKSHOP

weltweit einzigartigen Wassermanagement-Systems im Sommer 2019 mit dem Unesco-Welterbetitel ausge-



(v. l.) Astrid Lieselotte Kellner, stellvertretende Tourismusdirektorin von Regio Augsburg Tourismus, Tag der Bustouristik-Organisator Dieter Gauf, RDA-Präsident Benedikt Esser und Götz Beck, Tourismusdirektor von Regio Augsburg Tourismus
Foto: Bus Blickpunkt

zeichnet wird. Die Historie der Wasserkraft-Nutzung in der Stadt ist im Museum sehr gut erlebbar“, informierte Götz Beck im Rahmen der ITB. Außerdem wird es eine Sonderausstellung anlässlich des 300. Geburtstages Leopold Mozarts, dem Vater von Wolfgang Amadeus Mozart, geben.

„Der RDA-Abend am 18. No-

vember wird innovativ-festlich in einer originellen Location gestaltet“, verriet Dieter Gauf bereits. Dieser findet in einem Spiegelzelt mit Variété statt, das von einem Augsburger betrieben wird. „Da wird wirklich etwas Besonderes geboten, was nicht von der Stange kommt“, versprach die stellvertretende Tourismusdirektorin Kellner. ■